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      CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   12/07/2022 

      BOLETIM Nº  024-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

****************************************************************************** 

PODER EXECUTIVO: 
 
PROJETO DE LEI Nº 078-02/2022 – Cria 02 (duas) vagas de Professor 
de Anos Iniciais e altera a Lei nº 8.795, de 26 de dezembro de 2011. 
 
PROJETO DE LEI Nº 079-02/2022 – Institui o Herbário Municipal de 
Lajeado e as políticas de coleções  botânicas do Jardim Botânico. 
 
PROJETO DE LEI Nº 080-02/2022 – Altera o inciso I do art. 3º, da Lei 
nº 10.921, de 11 de novembro de 2019. 
 
Of. n° 311-02/2022 - Resposta ao ofício 482/2022 do vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira, ao ofício 484/2022 da vereadora Ana 
Rita da Silva Azambuja, ao oficio 485/2022 do vereador Antônio 
Marcos Schefer, ao ofício 488/2022 do vereador Jones Barbosa da 
Silva e ao ofício 494/2022 do vereador Heitor Luiz Hoppe, a 
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as 
mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para 
conhecimento e providências cabíveis. 
   
Of. n° 296-02/2022 - Assunto: Resposta ao ofício 374/2022 da 
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja. Em atenção ao ofício 
374/2022, a Secretaria do Meio Ambiente, Saneamento e 
Sustentabilidade (SEMA) informa que o recurso financeiro de RS 
34.000,00 (trinta e quatro mil reais) foi recebido do Governo do Estado 
pelo Município de Lajeado, com a contrapartida de R$ 10.520,00 (dez 
mil, quinhentos e vinte reais) da Prefeitura Municipal, totalizando R$ 
44.520,00 (quarenta e quatro mil, quinhentos e vinte reais). Será 
realizada licitação para a contratação do serviço e os recursos serão 
utilizados de forma a realizar a castração de aproximadamente 140 
animais, utilizando R$ 41.520,00 (quarenta e um mil, quinhentos e 
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vinte reais) do valor total do recurso. O restante, (R$ 3.000,00 – três 
mil reais) será destinado à confecção de panfletos para promover a 
conscientização acerca da causa animal. 
  
Of. n° 309-02/2022 - Resposta complementar aos ofícios 286 e 
329/2022 da vereadora Ana Rita da Silva Azambuja. Em resposta aos 
ofícios 286 e 389/2022, o Conselho Municipal de Defesa do Meio 
Ambiente (CONDEMAS) informa que os requerimentos da nobre 
vereadora foram debatidos na reunião do dia 08/06/2022. O 
Conselho entende que faz-se necessário o encaminhamento de 
eventual projeto de lei pelo Executivo, eis que, no entendimento do 
órgão, a proposta cria, estrutura e atribui competências às Secretarias 
Municipais, o que supostamente é vedado pelo Art. 39, V, da Lei 
Orgânica. Por conta disso, o CONDEMAS entende que deveria haver 
tratativa inicial sobre as matérias com o Executivo e o devido 
prosseguimento legal para análise da legalidade e 
constitucionalidade com posterior deliberação pelas comissões, para 
que estas, então remetam ao Conselho de Defesa do Meio Ambiente 
e Saneamento. 
  
 Of. n° 327-02/2022 - Resposta ao ofício 499/2022 do vereador 
Adriano Rosa, aos ofícios 500 e 501/2022 da vereadora Ana Rita da 
Silva Azambuja e aos ofícios 503 e 505 do vereador Lorival Ewerling 
dos Santos Silveira, a Administração Municipal agradece as 
indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às 
Secretarias competentes para conhecimento e providências cabíveis. 
  
 Of. n° 308-02/2022 - Resposta complementar ao ofício 008/2022 da 
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja. Em atenção ao ofício 
008/2022, o Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente 
(CONDEMAS) esclarece que no dia 08/06/2022 foi realizada reunião 
ordinária com a participação da vereadora Ana Rita da Silva 
Azambuja. Na ocasião, o Presidente do CONDEMAS elucidou que o 
Conselho não executa as ações, apenas avalia projetos de interesse 
ambiental encaminhados, conforme Art. 52, § 2°, da Lei Municipal n 
5.835/1996. Diante disso, foi sugerido que a Secretaria do Meio 
Ambiente, Saneamento e Sustentabilidade (SEMA) encaminhe 
projeto que contemple o censo animal para avaliação do Conselho e 
possível disponibilização de recursos. 
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Of. n° 307-02/202 - Reitera resposta ao ofício 269/2022 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi. Em atenção ao ofício 269/2022, a Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Econômico, Turismo e Agricultura 
(SEDETAG) informa que, conforme mencionado no ofício n° 0165-
02/2022 de 22 de abril de 2022, a Administração Municipal oficiou a 
SPGG/RS solicitando esclarecimentos quanto ao funcionamento da 
unidade Tudo Fácil do Município de Lajeado (em anexo), e embora a 
Secretaria não tenha se manifestado, o serviço já retornou às 
atividades normalmente. 
  
 Of. n° 332-02/2022 - Resposta ao ofício 519/2022 da vereadora Ana 
Rita da Silva Azambuja, aos ofícios 523, 527, 528/2022 do vereador 
Jones Barbosa da Silva e ao ofício 529/2022 do vereador Antônio 
Marcos Schefer a Administração Municipal agradece as indicações e 
informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias 
competentes para conhecimento e providências cabíveis. 
  
 Of. n° 073-02/2022 - Resposta ao ofício 080/2022 do vereador Jones 
Barbosa da Silva , o Gabinete informa que foram realizadas reuniões 
nos dias 09 e 10 de março nos bairros Santo André e Moinhos com a 
finalidade de orientar os interessados quanto ao processo de 
regularização. 
  
Of. n° 333-02/2022 - Resposta ao ofício 1299/2021 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi a Administração Municipal esclarece que as contas do 
Fundeb - Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação 
Básica - foram devidamente aprovadas. 
   
Of. n° 301-02/2022 -   Resposta ao ofício 441/2022 da vereadora Ana 
Rita da Silva Azambuja, Secretaria de Planejamento e Urbanismo 
(SEPLAN) encaminha-Ihe em anexo o "Termo de Referência para 
Elaboração de Estudo Hidrológico e Mapeamento de Áreas 
Suscetíveis às Inundações no Município de Lajeado - RS", conforme 
contrato n° 083-02/2022. 
******************************************************************************************* 

ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 057-
02/2022) 
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- Projeto de Lei CM nº 057-02/2022 – Determina o provimento de 
alimentação escolar adequada aos alunos portadores de estado ou de 
condição de saúde específica. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 058-
02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 058-02/2022 – Disciplina a implantação de 
crematório e incineração de cadáveres de animais. 
****************************************************************************** 
ADRIANO ROSA (Ind. 118) 
  
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, o qual, requer que 
seja feito o conserto da tampa de bueiro, na rua Manoel Claudino 
Vicente, com esquina da Rua João Avelino Maria, no Bairro 
Conservas. 
  
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, o qual requer que 
seja feita a calçada em toda a rua Henrique Stein Filho, até a esquina 
da EMEF Dom Pedro, no Bairro Jardim do Cedro, moradores estão 
solicitando, pois não tem aonde os pedestres caminhar. 
  
MOZART PEREIRA LOPES (Ind. 119) 
   
Solicita a Administração Municipal/Dep. da Agricultura, a poda das 
árvores na calçada de passeio na rua Alberto Torres, na quadra entre 
as ruas Júlio de Castilhos e Benjamim Constant. 
  
Solicita a colocação de placa de sinalização de Pare, na rua: Heitor 
Vilalobos, esquina com a rua: Armindo Lawall, no Bairro Centenário, 
pois os usuários ficam em dúvida quanto à rua preferencial.   
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 701, 702, 703 e 704/2022) 
  
Req. 701/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo 
solicitando a instalação de redutor de velocidade nos dois lados da 
via na Rua João Fernando Schneider, nº 438, em frente à EMEI 
Amiguinhos do Jardim, bairro Jardim do Cedro. 
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Req. 702/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder 
Executivo e ao Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano, o 
qual determina a elaboração de Mapa de Ruído Urbano da cidade. 
Esse mapa é uma ferramenta de apoio às decisões para o 
planejamento e ordenamento urbano, com identificação de áreas 
prioritárias para redução de barulho e preservação de zonas com 
níveis sonoros apropriados.  Exemplo importante de mapeamento de 
ruído urbano é o caso de Lisboa, capital de Portugal. Com a edição do 
mapa, no ano 2000, foi possível detalhar as necessidades de 
intervenção na cidade objetivando as políticas públicas para 
remediação. Já a cidade de São Paulo tem tomado medidas 
legislativas no sentido de prever a confecção deste mesmo 
mapeamento. 
  
Req. 703/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo e à 
empresa Expresso Azul solicitando a utilização de ônibus em 
substituição ao micro-ônibus no itinerário bairro Morro 25 para o 
bairro Centro, que transita pela Rua da Divisa, nos sábados, no 
horário das 6h15min, tendo em vista a grande demanda por 
transporte coletivo neste dia/horário/local. 
  
Req. 704/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo 
solicitando que estabeleça bonificação salarial aos coordenadores das 
Unidades de Saúde do município. 
 
RODRIGO HENICKA (Req. 710/2022 e Ind. 120) 
  
Req. 710/2022 - Requer junto ao Poder Executivo e a Secretaria de 
Planejamento, Urbanismo e Mobilidade, o estudo de viabilidade e 
instalação de um campo sintético junto a área verde localizada na rua 
Cecília Meireles, bairro Centenário. 
Requer junto ao Poder Executivo e a Secretaria de Saúde a viabilidade 
da contratação de agentes de saúde para atender os bairros 
vinculados ao posto de saúde do bairro Olarias. 
   
- Solicito à Secretaria do Planejamento, urbanismo e mobilidade, a 
implantação de uma faixa elevada junto a EMEF Guido Arnoldo 
Lermen, no bairro Centenário. 
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- Solicito à Secretaria de Obras a iluminação na área verde junto da 
rua Armindo lavall esquina com a rua Eduardo Teodoro Stroher no 
bairro Centenário. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a iluminação e manutenção dos 
brinquedos na praça junto a área verde situada na rua Valmir da Silva 
no bairro Igrejinha. 
  
-Solicito à Secretaria de obras que de atenção na manutenção das ruas 
de acesso a EMEF Capitão Felipe Dieter no bairro Imigrante. 
  
- Solicito à Secretaria de Obras a iluminação da rua Jaspe próximo ao 
número 133 no bairro Igrejinha. 
  
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 705, 706, 707, 708 e 709/2022) 
  
Req. 705/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
solicitando a execução das calçadas de passeio em terrenos públicos, 
notadamente na Rua Frederico Guilherme Schlabitz e na Rua Eleolino 
Domingos Zagonel, no Bairro Jardim do Cedro. 
  
Req. 706/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
solicitando a relação dos concursos públicos vigentes, com número 
de cargos/vagas criados, número de vagas ocupadas e número de 
vagas não ocupadas. 
  
Req. 707/2022 – Solicita o envio de ofício ao RPPS, solicitando quantos 
funcionários públicos se enquadram no projeto de Lei Complementar 
003/2022. Caso não tenham este dado, sugiro que seja feito este 
estudo. 
  
Req. 708/2022 – Solicita o envio de ofício à Mesa Diretora, solicitando 
alguns ajustes no site: 
No link que dá acesso a cada projeto de lei, que seja disponibilizado 
o link para sessão da Câmara.  
No link de cada projeto de lei sejam disponibilizadas / anexadas 
emendas orais e link para a respectiva Lei criada (atualmente 
constante no site leismunicipais.com.br 
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Req. 709/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
solicitando quantos servidores terceirizados possuem hoje no 
município, descritos por cargos e secretarias. 
  
DEOLÍ GRÄFF (Req. 711 e 712/2022) 
  
Req. 711/2022 – Solicita que seja enviado ofício/convite ao CRECI-RS, 
na pessoa do Delegado Regional da 17ª Sub-Regional de Lajeado, 
Marco Aurélio Rozas Munhoz, para que faça uso da Tribuna Livre, 
na sessão do dia 23 de agosto de 2022.  
No dia 27 de agosto é comemorado o Dia do Corretor de Imóveis. 
Marco Aurélio Rozas Munhoz fará uma explanação sobre o 
panorama da construção civil e do setor imobiliário de Lajeado. 
  
Req. 712/2022 –   Solicita  que seja enviado ofício/convite ao Delegado 
de Polícia Juliano Stobbe, para que faça uso da Tribuna Livre, na 
sessão do dia 06 de setembro de 2022. O Delegado Stobbe fará uma 
explanação sobre o trabalho da DRACO - Delegacia de Repressão às 
Ações Criminosas Organizadas, da Polícia Civil de Lajeado. Na 
oportunidade, solicito que o Poder Legislativo faça um 
reconhecimento ao Delegado Stobbe e toda a equipe da DRACO pelo 
trabalho realizado, primando pela segurança da população 
lajeadense e da região. O reconhecimento poderá ser através da 
entrega de um Certificado de Reconhecimento pelos relevantes 
serviços prestados. 
  
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 713/2022 e 
Ind. 121) 
  
Req. 713/2022 -  Solicita ao Senhor Prefeito Municipal Marcelo 
Caumo, ao Senhor Secretário Fabiano Bergmann, da Secretaria de 
Obras e Serviços Urbanos e Senhor Natanal Zanatta da Procuradoria 
Geral do Município - Coordenadoria Especial de Contratação de 
Serviços e Aquisição de Produtos (SETOR DE 
COMPRAS/LICITAÇÕES) para que usem critérios mais rigorosos na 
aquisição de equipamentos em relação à durabilidade e qualidade, 
pois percebe - se a má qualidade de alguns equipamentos, porque a 
sua durabilidade é muito pequena, se comparado com equipamento 
já adquirido pelo município. Exemplo disto, na iluminação pública, 
as lâmpadas, reatores e etc..., em grande parte seu período de duração 
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é muito pequeno, e isso se agrava na questão de repor esses 
equipamentos, e o custo fica mais caro, pois a troca dessas lâmpadas 
de luminárias é constante pela baixa qualidade das mesmas. 
  
Senhor Prefeito Municipal Marcelo Caumo e ao Senhor Secretário 
Fabiano Bergmann, da Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, para 
que seja providenciado o recapeamento da Rua São Sebastiani da 
Avenida Benjamin Constant até o Posto de Saúde, devido a 
precariedade em que se encontra e ao grande tráfego de veículos que 
é intenso. 
  
Secretaria de Obras e Serviços Urbanos Senhor Fabiano Bergmann e 
Secretaria do Desenvolvimento Econômico, Turismo e Agricultura 
(SEDETAG) Senhor Cassiano Jung para que providencie o 
recolhimento de lixo verde no bairro Campestre. 
  
ALEX SCHMITT (Req. 714/2022) 
  
Req. 714/2022 – Venho através deste requerer que, com medida de 
cumprimento da legislação vigente, seja colocado na ordem do dia o 
Projeto CM 038/2022, o qual versa sobre a autorização para o Poder 
Legislativo Municipal realizar cedência de servidor para o Poder 
Executivo Municipal. A Lei Orgânica Municipal, em seu art. 42, 
estabelece que, a requerimento do Vereador, passados 60 dias de 
tramitação, o projeto de Lei deverá ser incluído na ordem do dia. 
  
JONES BARBOSA DA SILVA (VAVÁ) (Req. 715, 716 e 717/2022 e 
Ind. 122) 
    
Req. 715/2022 – Solicita o envio de ofício à secretaria do planejamento 
SEPLAN, solicitando estudos para implantação de um abrigo de 
Ônibus na altura da empresa Moamar localizada na Br 386, Km 343, 
Bairro Olarias, devido às obras da BR, foram retiradas os abrigos 
permanentes, se torna necessário no momento abrigos provisórios 
para os usuários não ficarem ao tempo.  
  
Req. 716/2022 – Solicita o envio de ofício à secretaria de Saúde 
solicitando o número do quadro de funcionários de técnicos de 
enfermagem e enfermeiros, atualizado no município de lajeado, e se 
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esses números são suficientes para atender da melhor forma a 
demanda do município? 
  
Req. 717/2022 – Solicita o envio de ofício à secretaria de Saúde 
solicitando que se faça a contratação de profissionais de Técnicos de 
enfermagem para suprir a demanda do Municípios, nos postos de 
saúde. 
                                 
- Solicita o envio de ofício a Secretaria de Obras para que atenda às 
seguintes demandas: 
  
- Solicita troca de lâmpada queimada, na rua Chile, em frente ao nº 
102 e outros pontos na rua, que também estão com lâmpadas 
queimadas, os postes foram marcados com um papel rosa pelo 
morador, no Bairro Olarias; 
  
- Solicita troca de lâmpada queimada no poste da praça, na rua 
Primeiro de Maio, Bairro São Bento; 
  
- Solicita manutenção e colocação de material, na rua Herculano 
Torres Aleixo, no Bairro Campestre, e fazer o escoamento de água nas 
laterais;  
  
- Solicita reparos nos brinquedos na pracinha do bairro São Bento, na 
rua Primeiro de Maio, os brinquedos estão quebrando gerando risco 
as crianças que usam o local; 
  
- Solicita fiscalização referente a vazamento de água na rua Ireno 
Schena, Bairro Planalto, conforme protocolo 17379/2022; 
  
- Solicita limpeza e desobstrução de tubulação de bueiro, conforme 
protocolo 17383/2022, na Rua Alipio Friedbert Plack, esquina com 
João Willibaldo Bergmann, Bairro Conventos; 
  
- Solicita conserto da calçada, em frente ao posto de saúde, do bairro 
Montanha, conforme protocolo 17131/2022; 
  
- Solicita o conserto de lâmpada queimada, na rua Jose Ignácio 
Kreutz, em frente ao nº 414, Bairro Olarias; 
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- Solicita a troca de lâmpada queimada, na rua Cristóvão Colombo, nº 
54, Bairro Campestre; 
  
- Solicita manutenção da rua São Martinho, com a rua Venâncio Aires, 
pois existe uma cratera na ligação das ruas, Bairro Olarias 
  
- Solicita a troca de lâmpada queimada na rua Guanabara, esquina 
com Santa Catarina, nº 672, Bairro Santo André;         
  
- Solicita o envio de ofício ao departamento de trânsito, solicitando a 
renovação da pintura da faixa de segurança na rua Santa Catarina 
Bairro Santo André, moradores alegam que está muito apagada e os 
motoristas não respeitam.  
  
- Solicita o envio de ofício ao departamento de trânsito solicitando a 
sinalização para estacionamento de Vans em frente à escola Érico 
Veríssimo para embarque e desembarque de alunos conforme 
Protocolo 17130/2022. Os motoristas não têm espaço para o 
desembarque e embarque de alunos devido a carros que ficam 
estacionados no pátio em frente à escola que deveria ser para uso da 
escola. 
  
- Solicita o envio de ofício à secretaria de agricultura solicitando que 
atenda às seguintes demandas: 
  
- Solicita recolhimento de móveis, na rua Germano Noll, 
entroncamento com Alberto Schneider, Bairro Campestre; 
  
- Solicita recolhimento de móveis na rua Romeu Júlio Scherer, em 
frente a oficina do Tigrão, Bairro Igrejinha; 
  
- Solicita recolhimento de lixo verde na rua Alma Wilma Winter, 
Bairro Olarias, o lixo verde está dentro da área verde; 
  
- Solicita recolhimento de móveis para descarte rua Irmã Buam 
Schneider, esquina com a Jacob Edgar Theves, Bairro Campestre;  
  
- Solicita recolhimento de lixo verde, na rua Herculano Torres Aleixo, 
Bairro Campestre; 
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- Solicita recolhimento de lixo verde na rua Rubi, nº 51, bairro 
Igrejinha; 
  
- Solicita o envio de ofício ao Departamento de Trânsito, solicitando 
que coloque placa indicativa de rua sem saída é proibido fazer 
conversão no terreno no final da rua, moradores reclamam que o 
caminhão do lixo e outros veículos fazem a volta no terreno que fica 
no final da rua trazendo muito barro pra rua e consequentemente 
sujando as casas e toda rua, conforme protocolo 17378/2022. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 718 e 719/2022 Ind. 123) 
  
Req. 718/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal/ SESA solicitando para que seja informada a esta 
Casa Legislativa por qual razão as medicações Clonazepam, Lítio, 
Dulexetina que são utilizadas para o tratamento de ansiedade e 
depressão não estão sendo disponibilizadas nos postos de saúde, 
tendo em vista que muitos munícipes não tem condições financeiras 
de arcar com o valor das mesmas, e acabam não se medicando, 
prejudicando assim o seu tratamento. 
  
Req. 719/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal/SEOSP reiterando a solicitação de que seja 
informada a esta Casa Legislativa o porquê de tamanha demora para 
ser resolvida a questão da Rua T, no bairro Santo Antônio, tendo em 
vista que é desde setembro de 2021 que os moradores da mesma, 
estão solicitando através até de abaixo assinado de que ela seja 
reaberta. 
   
- SEOSP: solicitando patrolamento e colocação de material 
(brita/saibro) nos endereços citados abaixo: 
Na Rua Arnoldo Alfredo Scherer no bairro Conventos.  
Na Rua Ilson Stein, proximidades do nº 69 no bairro Olarias. 
  
- SEOSP: reiterando a solicitação de substituição de lâmpadas na Rua 
João Affonso Straatmann no bairro Hidráulica, pois segundo os 
moradores as mesmas ficam acesas durante o dia e a noite apagadas. 
  
- SEOSP: solicitando que sejam tomadas as devidas providências 
quanto a uma tampa com haste de metal em cima localizada na Rua 
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Jacob Augusto Purper no bairro Floresta, pois muitos moradores 
reclamam de terem se acidentado no local. 
  
- SEOSP: solicitando o conserto das bocas de lobo localizadas na Rua 
Arcelo Griebeler no bairro Santo Antônio. 
  
- SEOSP: solicitando patrolamento e colocação de material (saibro, 
pois brita acaba afundando com facilidade), na estrada Geral de Alto 
Conventos, após o salão localizada na mesma, no bairro Conventos. 
****************************************************************************** 
    Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 12 de julho de 2022. 
 

 

 


